East Side Gallery Diane

Ich habe die East-side Gallery wirklich gemocht. Das war sehr interessant, die Mauer zu sehen.

Wir haben auch ein paar Fotos gemacht und das war sinnvoll: Es gab mehrere Farben und Licht. Fur mich ist die Mauer Kunst: mehrere Themen, Stile, Künstler und viele schöne Zitaten wie « You can see Infinity » (du kannst die Unendliche sehen), genau unten dem Himmel. Das finde ich sehr poetisch.

Aber das ist ein bisschen komisch, die Mauer zu behalten : es ist eine Erinnerung an den Kalten Krieg, die Teilung Deutschlands und Die Kommunismus' Kraft. Die Jahren während der Mauer waren schlechte Jahren für Deutschland. Es war auch ein Symbol der Unterdrückung, weil die Menschen nicht frei waren. Also ich denke, dass wenn es immer die Mauer gibt, ist es immer eine Teilung zwischen Ost und West.

Ich finde auch, dass die Mauer nicht genug geschützt ist: Die Leute schreiben an die Malereien. Das ist blöd und idiotisch, weil sie gar nicht die Arbeit der Malereien achten. Das ist auch Schade, dass es keine Erklärungen der Werke gibt: die Kunst ist Komplex und manchmal ist sie schwer zu verstehen.

Also ich glaube, dass die Mauer zu sehen eine Bereicherung war. Der Mauer ist Kunst und Kunst ist für die Menschheit wichtig.